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ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА № 19 

заседания Центральной Племенной Комиссии 

при Росохотрыболовсоюзе 

 

г. Москва               10.08.2021 

 

Место проведения: заседание проводилось дистанционно посредством 

видеоконференцсвязи, согласно пункту 4.3 Положения о Центральной Племенной Комиссии 

при Росохотрыболовсоюзе, утверждённого постановлением Всероссийского Кинологического 

Совета 08.12.2016 с последующими изменениями 28.07.2021. 

 

Дата проведения: 10.08.2021 

Время начала заседания: 16 часов 00 минут 

Время окончания заседания: 19 часов 00 минут 

 

Общее количество членов Центральной Племенной Комиссии (далее – ЦПК) на дату 

проведения заседания – 5 (пять) человек. 

Присутствует на заседании ЦПК – 5 (пять) человек: Богодяж О. М., Кудрявцева Н. Г., 

Пимахова Т. Г., Речкин В. Д., Ширшикова Л. И. 

Участвует дистанционно в заседании ЦПК – 5 (пять) человек: Богодяж О. М., 

Кудрявцева Н. Г., Пимахова Т. Г., Речкин В. Д., Ширшикова Л. И. 

В соответствии с пунктом 4.5 Положения о Центральной Племенной Комиссии при 

Росохотрыболовсоюзе, кворум определяется наличием более 50% членов ЦПК – 3 (три) 

человека. 

Кворум имеется. Заседание считается правомочным. 

 

Повестка дня: 

3.5. Заявление б/н от 06.06.21г. Дергачева В.А., владельца карельской лайки Айна о 

регистрации  вязки с  Радар Рудовича С.В. 

Приложения:  нет. 

 

Очередное заседание №19 Центральной Племенной Комиссии открыла председатель 

Центральной Племенной Комиссии Пимахова Тамара Георгиевна (далее – председатель ЦПК). 

 

Рабочие органы: 

- председательствующий заседания ЦПК – Пимахова Тамара Георгиевна; 

- секретарь заседания ЦПК – Кудрявцева Нина Георгиевна. 

 

По вопросу 3.5.: о регистрации вязки карельских лаек Айна Дергачева В.А с  Радар 

Рудовича С.В. 

Председатель ЦПК ознакомила членов комиссии с заявлением Дергачева В.А., владельца 

карельской лайки Айна (номер не указан) (Сахалинская обл.) в котором он просит разрешить 

вязку с  Радаром (номер не указан) Рудовича С.В. (Сахалинская обл.). 

В ходе разбирательства комиссией установлено: 

1. В БОС РОРС отсутсвуют какие-либо данные о вышеупомянутых собаках. Сканы 

документов заявителями не предоставлены.  

2. Со слов заявителя собаки имеют оценки экстерьера: двухлетняя Айна – «отлично», 

четырехлетний Радар – «хорошо». Дипломов на полевых испытаниях не имеют. 

3. Собаки регистрируются в Московском обществе охотников и рыболовов. Участвуют в 

мероприятиях Московского региона. 

Обсуждение вопроса: 

Богодяж О.М.: Нужны документы на этих собак, почему кобель имеет оценку "хорошо", 

явно у него какой-то порок, может быть неполнозубость, может быть он шпицеобразный, но 



 2 

порок точно есть. Зачем мы будем пускать в породу порочных собак, понятно, что у суки 

оценка "отлично", но щенки могут пойти и в кобеля. Я против такой вязки, в зоотехнии кобель 

всегда должен быть улучшателем, а тут такое безобразие! 

Речкин В.Д.: Острой необходимости в вязке нет. Сука совсем молодая. Есть время все 

сделать законно. Владельцу необходимо попасть в Хабаровский или Приморский края (какой 

центр ближе и удобнее). Выставки проводятся регулярно, испытания по вольным видам тоже. 

Предлагаю в вязке отказать. 

Кудрявцева Н.Г.: Считаю, что данное заявление можно удовлетворить в порядке 

исключения. 

Ширшикова Л.И.: Если собака стоит на учете в МОООиР, то надо спрашивать данное 

охотобщество, а не племенную комиссию. Если собака  стоит на учете на Сахалине, то у них 

есть свое охотобщество и местная племенная комиссия. Пункт 4.2. Положения «В разведении 

используются собаки племенного поголовья. В исключительных случаях, с представлением 

соответствующих обоснований в Центральную или региональную комиссии для особо ценных 

особей, при ограниченном количестве племенного поголовья, а так же при разведении 

аборигенных и малочисленных пород к разведению разрешается допускать производителей 

резервного поголовья известного происхождения (число поколений предков устанавливается в 

зависимости от условий) с оценкой экстерьера для сук не ниже «очень хорошо», для кобелей 

«отлично». Кобель же имеет оценку «хорошо», т.е. имеет порок. 

 

После обсуждения комиссия приняла решение: 

1. Руководствуясь п.4.2. действующего «Положения о племенной работе с породами 

охотничьих собак…»  в  регистрации вязки карельских лаек Айна Дергачева В.А с  Радар 

Рудовича С.В. – отказать. 

2. Рекомендовать владельцам карельских лаек Дергачеву В.А. и Рудовичу С.В. по 

вопросам племенной работы обращаться по месту регистрации собак. Также обратить их 

внимание на необходимость соблюдения требований действующего Положения о племенной 

работе с породами охотничьих собак принятых в Росохотрыболовсоюзе, утвержденного ЦП 

РОРС №77  21.05.2013г., с изменениями от 15.12.16г. за №168. 

 

Итоги голосования: ЗА – 4; ПРОТИВ – 1; ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – 0. 

 

 

Председательствующий заседания 

Центральной Племенной Комиссии              Т. Г. Пимахова 

 

 

Секретарь заседания 

Центральной Племенной Комиссии             Н. Г. Кудрявцева 
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